



FOTO EMILIO FRAILE

Los alumnos copan las sillas destinadas a donar sangre en las instalaciones del Campus Viriato.

## A remangarse toca

Decenas de jóvenes convierten el campus en una sala de extracción de sangre ● 30 alumnos se inscriben como donantes de órganos

**Judit Calvo**

Sin miedo a las agujas y con la decisión de saber que pueden salvar muchas vidas, decenas de jóvenes se remangaron ayer para compartir su sangre en el Día del Donante Universitario.

Los sanitarios no cesaron durante toda la mañana de ayer de explicar los pasos a seguir durante una extracción, aunque muchos de ellos no eran principiantes en donar por una buena causa.

También la Asociación Contra las Enfermedades de Riñón (Alcer) se llevó una buena sensación de la jornada, tras la inscripción de cerca de una treintena de jóvenes como donantes de órganos, «eso además de la información y de los formularios que repartimos, porque cada vez que realizamos una campaña de este tipo los días siguientes aumentan también las solicitudes», asegura desde la asociación José Manuel Peláez.

Desde los 18 años lleva Carmen García, estudiante del curso de adaptación al Grado de Educación Física, donando su sangre en las distintas campañas que se organizan en el Campus, «es mucho más cómodo aquí que ir al hospital, y siempre aprovecho cuando vienen», explica la joven, consciente de la necesidad del plasma en los hospitales, «tengo familiares sanitarios y siempre hablan de la importancia de las donaciones y que a veces hay imprevistos y no tienen suficiente sangre».

Tampoco Pablo Escribano, alumno de Magisterio, se sentó ayer por primera vez en la silla de extracciones, y se muestra convencido de que no será la última, «seguiré haciéndolo siempre que pueda. Es por una buena causa y un



FOTO EMILIO FRAILE

«Tengo familiares sanitarios y siempre hablan de lo necesarias que son las donaciones»

**Carmen García**  
Adaptación al Grado de Ed. Física

gesto con el que podemos ayudar a salvar vidas», subraya el estudiante.

Una campaña informativa por los centros de educación Secundaria y Bachillerato despertó en la entonces alumna de FP María del Carmen González su faceta más altruista, «en aquel momento tomé conciencia de la necesidad y fui a donar con unas amigas y desde entonces ya no lo he dejado», explica mientras le extraen, en el edifi-



FOTO EMILIO FRAILE

«Con este gesto se pueden salvar muchas vidas y lo seguiré haciendo siempre que pueda»

**Pablo Escribano**  
Magisterio de Educación Primaria

cio de piedra del Campus Viriato, su dosis de solidaridad.

En la pasada edición del Día del Donante Universitario la Universidad de Salamanca registró un total de 588 donantes entre todos sus campus, con 336 solicitudes de donación de órganos (172 en Salamanca, 142 en Ávila y 22 en Zamora), además de 180 de donación de médula ósea y 42 donantes de sangre.

Una parte del campus convirti-



FOTO EMILIO FRAILE

«La Hermandad fue a mi clase cuando estudiaba FP y desde entonces participo en estas campañas»

**María del Carmen González**  
Ingeniería de Edificación

da por una mañana en sala de extracción de sangre para obtener el preciado líquido y demostrar, una vez más, el compromiso de los jóvenes con la necesidad de donaciones que se reclaman desde los distintos hospitales.

Sangre nueva que llega con ganas de compartirla con los que, por distintas circunstancias, tienen que recurrir a una transfusión, imposible sin el altruismo de muchos brazos anónimos.